

Grafcan actualiza con 23 instrumentos de ordenación la base de datos geográfica de planeamiento de Canarias

ESPAÑA

La Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial del Gobierno de Canarias, a través de la empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), ha actualizado la base de datos geográfica de planeamiento con 23 instrumentos de ordenación de las islas en el servicio de Planeamiento de Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias) y la Base de Datos de Planeamiento GeoBDP.

AGENCIAS

04/08/2022 16:30

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 4 (EUROPA PRESS)

La Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial del Gobierno de Canarias, a través de la empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), ha actualizado la base de datos geográfica de planeamiento con 23 instrumentos de ordenación de las islas en el servicio de Planeamiento de Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias) y la Base de Datos de Planeamiento GeoBDP. Al respecto, el consejero regional de Planificación Territorial, José Antonio Valbuena, ha señalado que los instrumentos actualizados corresponden a los municipios de El Paso, Adeje, Arafo, Arona, Fasnia, Garachico, Granadilla de Abona, Guía de Isora, Icod de los Vinos, La Matanza, La Orotava, Santa Úrsula, Tacoronte, Gáldar, Mogán y Teguiise, así como el espacio natural protegido de Pílancones y el Plan Insular de Ordenación (PGO) de La Palma.

Añadió que estos documentos se han actualizado entre los meses de abril y junio de 2022, de los que diez son instrumentos de alteración, ocho planes de desarrollo, tres planes generales, un plan supramunicipal o insular y uno correspondiente a sentencias judiciales, según ha informado el Ejecutivo autonómico en nota de prensa. Hasta el momento, la GeoBDP y el servicio de IDECanarias cuentan con más de 984 instrumentos normalizados de planeamiento urbanístico, territorial y ambiental que el ciudadano puede consultar de manera gratuita a través del visor de Grafcan disponible en el enlace <https://visor.grafcan.es/visorweb/>.

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan) es la entidad responsable de llevar a cabo las actividades de planificación, producción, difusión y mantenimiento de información geográfica, así como territorial de las islas conforme a las directrices y política geográfica del Gobierno regional. Es un servicio especializado que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.

Mostrar comentarios